

Zu Tabelle 1)

Der am häufigsten angeführte Grund für eine Nicht-Teilnahme war die fehlende dienstliche Abkömmlichkeit. Wie zu erwarten war, zeigt sich dieser Grund insbesondere in der Gruppe der 26- bis 65jährigen, also vermutlich dem Gros der berufstätigen Mitglieder. Die Ablehnung eines einmal gestellten Dienstreiseantrages hingegen erscheint als Randphänomen, welches sich selten beobachten lässt. Immerhin 23 Personen, vor allem in der Altersgruppe der 36- bis 45jährigen, gaben an, dass eine fehlende Kinderbetreuung Grund für das Fernbleiben von den Veranstaltungen sei. Die inhaltliche Verfehlung der Zielgruppe sowie ein subjektiv als uninteressant empfundenenes Programm scheinen ebenfalls eher seltene Gründe für eine Nichtteilnahme zu sein. Bei den Personen, welche durch zu hohe Tagungskosten abgeschreckt werden, liegt der Altersschwerpunkt zwischen 65 und 75 Jahren.

Zu Tabelle 2)

Die Aufschlüsselung der Nichtteilnahmen nach Laufbahnen zeigt ein dem Proporz der Teilnahmen aus den jeweiligen Laufbahnen angemessenes Verteilungsmuster. Auffällig ist, dass ausschließlich Sanitätsoffiziere, Pensionäre und Zivilisten angaben, dass sie sich als Zielgruppe inhaltlich verfehlt sahen oder das Programm als subjektiv uninteressant bewertet wurde.

Zu Tabelle 3, 4, 5 und 6)

Die Aufschlüsselungen zeigen ein insgesamt unauffälliges, weitgehend homogenes Verteilmuster.

Zu Tabelle 7)

Bei einem Signifikanzniveau von .05 zeigt sich keine signifikante Abhängigkeit der angegebenen, als angemessenen betrachteten, Kostenbeiträge für die Tagespauschale oder die Abendveranstaltung von der Dauer der Mitgliedschaft in der DGWMP e.V.

Zu Tabelle 8)

Lediglich für die grundsätzliche Wichtigkeit der Abendveranstaltung zeigte sich bei einem Signifikanzniveau von .05 eine signifikante Abhängigkeit davon, ob die befragte Person Funktionärsposition in der DGWMP innehatte oder innehat.

Zu Tabelle 9)

Bei einem Signifikanzniveau von .05 zeigt sich keine signifikante Abhängigkeit der angegebenen, als angemessenen betrachteten, Kostenbeiträge für die Tagespauschale oder die Abendveranstaltung von der Häufigkeit der Teilnahmen an Kongressen der DGWMP.